

Résultats du programme Restroph

Accueil → Actualités

→ Résultats du programme Restroph

Publié le 23 septembre 2021

#Découvrir

#Faune

Mise à jour le 23 septembre
2021

Restroph

La première phase du programme ResTroph baie de Saint-Brieuc concernant l'évolution des habitats benthiques depuis 1987 vient de s'achever. Cette phase a été financée par l'Agence de l'Eau Loire Bretagne et le Ministère de la transition écologique et solidaire. Les rapports sur les habitats benthiques sont disponibles :

[En savoir plus sur le programme ResTroph](#)

